

DOI : 10.18572/1812-3929-2019-2-50-56

## Подготовка дела о банкротстве гражданина к судебному разбирательству



**ДАРЬКИН АЛЕКСАНДР ОЛЕГОВИЧ,**  
секретарь судебного заседания 3-го судебного состава  
Судебной коллегии по административным делам  
Верховного Суда Российской Федерации

✉ [HKUSP45CT@yandex.ru](mailto:HKUSP45CT@yandex.ru)

**Дарькин А.О.**

### **Подготовка дела о банкротстве гражданина к судебному разбирательству**

В статье рассматривается порядок подготовки дела о признании физического лица банкротом к судебному разбирательству, указываются особенности проведения стадии подготовки дела к судебному разбирательству по данной категории дел. Приводится сопоставление норм процессуального законодательства и специального Федерального закона «О несостоятельности (банкротстве)» по вопросам подготовки дела к судебному разбирательству. Рассматриваются сроки совершения арбитражным судом процессуальных действий по делу о банкротстве физического лица и виды судебных актов, выносимых судом при подготовке дела к судебному разбирательству.

**Ключевые слова:** дело о банкротстве, подготовка дела к судебному разбирательству, процессуальные действия, признание гражданина банкротом, судебные акты, процессуальные сроки рассмотрения заявления в стадии подготовки дела к судебному разбирательству.

**Darkin Aleksandr O.,** Court Session Secretary of the 3rd Judicial Assembly of the Judicial Board for Administrative Cases of the Supreme Court of the Russian Federation

### **Preparation of a Private Bankruptcy Case for Judicial Proceedings**

The article discusses the procedure for preparing a case on the recognition of an individual bankrupt to the trial, the features of the preparation stage of the case for trial in this category of cases. A comparison of the rules of procedural law and the special Federal law "on insolvency (bankruptcy)" on the preparation of the case for trial. The article deals with the timing of the arbitration court proceedings in the case of bankruptcy of an individual and the types of judicial acts submitted by the court in the preparation of the case for trial.

**Keywords:** bankruptcy case, preparation of the case for trial, procedural actions, recognition of the citizen as bankrupt, judicial acts, procedural terms of consideration of the application at the stage of preparation of the case for trial.